
令和６年度 ”平塚支部総会” 実施報告 
政権交代を予測させる衆院選挙投票日（10 月 27 日）、2024 年度平塚支部総会を昨年同様に、

平塚市 ひらしん平塚文化芸術ホールで開催しました。今年度の参加人数は昨年と同じ 

11 名でした。昨年は連合他支部の応援を受けての人数でしたが、今年は連合支部長(来賓)、

厚木支部長(来賓)以外は平塚支部会員で、行事参加率が上昇傾向です。準公務員の角川氏が

選挙の為に出席できず残念でありましたが、卒年は 40C から 63J と若返って来ました。 

支部長から 2025 支部活動指針、202４年度の活動報告及び決算報告、24-2025 年度活動方

針を説明、懸案だった平塚支部会則(案)の説明審議を行い、賛成多数で承認されました。 

目玉の講演会ですが、今回は神奈川連合支部長の草場氏による、”連合 4 支部の歩みと今後

の活動”と題して、4 支部体制の辿った道程を当時の写真を交えて解りやすく解説して頂き

ました。非常に解りやすい説明で支部の歴史の経過が良く理解でき、今後も支部活動に参加

致したいとの声も上がり、大変有意義な講演だったと感じました。 

 記念撮影を無事に終了し、総会は盛会の中、幕を下ろしました。 

後はお待ちかねの懇親会！会場をネパール料理の”ﾊｯﾋﾟｰﾈﾊﾟｰﾙ ｲﾝﾃﾞｨｱﾝ ﾚｽﾄﾗﾝに移し、

17:30~19:45 ２時間飲み放題の懇親会です。 

今年は紅一点、６３J の高橋さんが初参加、各自の自己紹介を含めて大いに、盛り上がり、

交流を深めた懇親会となりました。 

平塚支部のモットーは老化抗体の獲得です。そして“赤い糸＝細いが切

れない”を掲げ、継続して活動をして行く事を確認し懇親会を終了しました。次回行事は異

常気象で見送りとなった”渋田川の桜を見る会ﾞ 2025.3 月を予定しています。 

前列左から斎藤 47K(修)、倉林４４Ｃ、道海４４ＴK、石崎５３Ｍ（厚木支部 来賓）  後列 高橋６３J、草場 45K(修)

連合支部長＜来賓＞、河合５８M、前田４０C、松田４１M、田辺５２Ｐ＜修＞、佐坂４４Ｋ（平塚）、  文責 倉林 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


